

猛暑になったり、長雨が続きたりした夏でしたが、稲刈りの頃は幸い好天となって順調に刈り取りも進み、既に新米をいただいたというご家庭もあるのではないのでしょうか。桜洞のお米は美味しいと評判のようです。多くの人が感染して免疫を持った事やワクチンの効果などによって、新規感染者数も減少傾向です。しかし、冬場にインフルエンザとの同時流行が心配されています。予防接種で備えるなど、油断は禁物だと思います。



馬橋の三界萬霊塔

10月の区行事ご案内

- | | |
|------------|--|
| 10月 1日 (土) | 物故者供養法要 (桜和会) 10:30~桜洞観音堂 |
| 10月 2日 (日) | 御前山代参と区民登山 (集合8:00~水洞平) |
| 10月15日 (土) | 組長定例会 19:00~集会所
*10月から、開始時間は19時となります。 |
| 10月16日 (日) | 区民爆笑大運動会 (コロナ感染防止のため中止) |
| 10月17日 (月) | 交通安全街頭指導 7:15~ |
| 10月21日 (金) | 萩原地域自治会連合会 (区長会) 19:00~ |
| 10月22日 (土) | 観音堂御開帳の準備 (三役、総務係) 9:00~ |
| 10月23日 (日) | 桜洞グラウンドゴルフ大会 (桜和会) 9:30~ 区民広場 |
| 10月26日 (水) | 森林基幹林道 下呂~萩原完成式 10:00~ 星雲会館 |
| 10月27日 (木) | ハザードマップ作成におけるワークショップ 19:00~ |
| 10月29日 (土) | 観音堂御開帳の掃除及び準備 (全戸及び役員) 8:00~ |
| 10月30日 (日) | 桜洞観音堂の御開帳 役員8:00~ 開始9:00~ |
| 10月30日 (日) | 小中合同資源回収 8:00~ |

お願い・お知らせ

☆御前山代参と区民登山~「地元の山にみんなで登ってみよう！」

10月 2日 (日) 午前8時 水洞平に集合

予定行程: 頂上に12時 (観音様お参り・昼食)、13時下山開始、16時解散
標高 1,646m の御前山は、地域の誇り・祈りの山・恵みの山です。古くからの伝統行事の御前山代参を兼ねて区民登山を実施しますので、是非参加して下さい。頂上の観音様は、織田信長が岐阜在城の際、鬼門除けとして建立したと伝えられ、それ以来区民が大切に守り続けています。

近年の大雨で荒れた登山道も「御前山を守る会」の皆さんの手で、毎年、着々と整備が進められています。頂上で御嶽山や北アルプスなどの眺望も楽しみです。家族での登山もお勧めです。(小学生は保護者同伴でお願いします。) また、各組の代参当番の方はご協力をお願いします。

雨天等で中止の場合は、当日の午前6時30分ごろ組長より連絡をいたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、近い距離での会話の場合、マスクの着用をお願いします。



☆桜洞観音堂の御開帳について

今回は、コロナ禍でもあり、歴史文化展、謝芳齋、バザーを中止した日程としましたが、多くの方にお参り頂きますようお願い致します。

・開扉日程

午前9時 開扉諷経
午前9時半 会中祈祷大般若会
御詠歌奉詠（大覚寺様による）
午前10時半 萬霊塔（馬橋付近）の供養
午前11時 戦病死者各英霊位並開扉有志者家先祖
各霊位供養大施餓鬼会一座
午前11時半 閉扉諷経 せんご（撒き餅）

--- 今後の日程 -----

・10月29日（土）8：00
観音堂及び付近の清掃
（区民全戸）
開帳準備及び飾り付け
（役員）
・10月30日（日）
8：00～役員集合
9：00～開扉開始

☆大量の洗浄剤らしき泡の水路への流入について

9月2日（13：00すぎ）、3日（19：00すぎ）に6組の月江谷から流れてくる水路に洗浄剤らしき泡が大量に流れていました。以前からも時々流れてくるそうです。

下流（上村）では、田畑にも利用されているので、水路への排水には十分注意していただくようお願いします。



9月の行事から

○9月4日（日）下呂市総合防災訓練

下呂市総合防災訓練は、8時から防災無線を合図に開始されましたが、「ご近助班」による声かけ、安否確認、避難の支援・救助等助け合い避難する、また、トランシーバーによる伝達訓練を今回初めて実施しました。まだまだ「ご近助班」の体制が十分でないこともあり戸惑われたと思いますが、今後、今回の反省を基に避難訓練を継続していきたいと思えます。

○9月11日（日）和楽の会（敬老を祝う会）

今年もコロナ禍で、集会所に皆さんをお招きして祝う「和楽の会」を実施できなく残念でした。今年度は、お祝いの品として赤飯と大福、和菓子に区からのメッセージを添えて、民生児童委員、社会福祉委員、社会教育部長、各組長、区三役の協力を得て、今年の4月1日の時点で、満75歳以上の方（136名）にお祝い品をお届けいたしました。



○御前山学習・登山道整備・水洞平駐車場の草刈り

9月9日（金） 萩原南中学校の1年生が「御前山の自然」について桜洞集会所で学習しました。「御前山の魅力は？」「御前山はどうやってできた？」等という質問もありました。また、11日（土）には、代参前の登山道の点検を行って、倒木を片付けたり

し、17日（土）には、「御前山を守る会」の会員15名で、水洞平の草刈りを行い代参に備えることができました。

